## #AVANCEESTATAL

ste miér-

coles se llevó cabo la segunda reunión

para la transición entre la gobernadora electa del Edomex, Delfina Gómez Álvarez, y el mandatario saliente, Alfredo Del Mazo. En la nueva mesa abordaron los temas de salud y la situación del Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios (ISSEMyM).

"La salud es un derecho fundamental al que las y los mexiquenses deben tener acceso. Porello, hoy encabezamos la segunda reunión de transición con el gobernador

DELFINA GÓMEZ ASEGURA QUE ES UN DERECHO DE LOS MEXIQUENSES, EN REUNIÓN CON ALFREDO DEL MAZO DURANTE LA MESA DE TRANSICIÓN

## POR GERARDO GARCÍA



HORAS **DURÓ LA** REUNIÓN PRIVADA.

@alfredodelmazo para revisar el estado que guarda la Salud Pública y las dependencias que atienden los temas relacionados", publicó Gómez Álvarez en sus redes.

La reunión se realizó en el Palacio de Gobierno estatal en Toluca. Delfina Gómez estuvo acompañda por su



 MESAS DE TRABAJO SE HAN REA-LIZADO.

ex coordinador de campaña, Horacio Duarte Olivares, y el senador de la República con licencia, Higinio Martínez Miranda

Duarte Olivares afirmó que el tema de salud es una prioridad para Gómez Álvarez, por la cobertura médica que implica, además de otros temas, aunque aclaró que no se adelantarán a dar un balance sin tenerse el panorama completo.

"Todos los temas que ustedes conocen están en la agenda pública; derechohabientes del ISSEMYM, hospitales y pensiones fueron abordados: pero esperamos tener toda la información detallada para fijar una posición\*, declaró.

En tanto, Martínez Miranda reiteró que les preocupa todo lo que pasa en la entidad. Mencionó que entre más información se tenga, será mejor para empezar y para que pueda cumplir con los compromisos.

"Todo nos preocupa en el estado, hoy no tratamos la seguridad pública, pero nos preocupa, es lo número uno; nos preocupa el ISSEMyM, el tema de salud, porque hay que darle la atención a todos los mexiquenses de población abierta, vamos a terminar los hospitales que no se han terminado, es decir. todo nos preocupa", dijo. .











TÓPICO. En el encuentro se habló sobre el Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios (ISSEMyM).